

Benzodiazépines : 40% de mortalité en plus chez les patients atteints de la maladie d'Alzheimer

Abderrahim DERRAJI - 2017-11-24 17:15:41 - Vu sur pharmacie.ma

Une étude qui vient d'être publiée à « International Journal of Geriatric Psychiatry » a révélé que le recours aux benzodiazépines chez les patients souffrants de la maladie d'Alzheimer augmenterait la mortalité chez cette population de 40%. Cette étude a inclus toutes les personnes touchées par cette maladie en Finlande entre 2005 et 2011. Ceci a permis de comparer 10380 patients sous benzodiazépines versus 20760 patients ne prenant pas cette famille de médicaments. Durant la période de l'étude les benzodiazépines et médicaments apparentés ont été associés à cinq décès de plus pour 100 personnes-années, par rapport aux personnes qui n'en n'utilisent pas. Fort de ces résultats , les auteurs de cette étude «encouragent à considérer de manière plus attentive l'utilisation des benzodiazépines et des médicaments apparentés chez les personnes atteintes de démence».